

BAB V

KESIMPULAN DAN KESIMPULAN

5.1 Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan mengenai Peran Komunikasi Organisasi dan Dukungan Kemampuan Pengguna Terhadap Efektivitas Sistem Informasi Akuntansi Peenggajian maka dalam akhir bagian penelitian ini dapat disimpulkan bahwa:

1. Peran Komunikasi Organisasi memiliki pengaruh terhadap Efektivitas Sistem Informasi Akuntansi Penggajian. Komunikasi Organisasi di Universitas Komputer Indonesia sudah dapat dikatakan “Baik” terbukti memiliki nilai total skor aktual sebesar 82,2% dan Efektivitas Sistem Informasi Akuntansi Penggajian memiliki nilai total skor aktual sebesar 85,8% yang artinya masuk dalam kategori “Sangat Baik”. Akan tetapi, beberapa hal yang menyebabkan Unikom kurang memanfaatkan media komunikasi didalam organisasi untuk menyelesaikan masalah yang terjadi pada sistem informasi akademik maupun sistem informasi akuntansi penggajian berbasis digital tersebut. Karena, sistem informasi akademik di Unikom yang digunakan sebagai media untuk menyampaikan informasi penggajian maupun sistem informasi akuntansi penggajian di Unikom yang digunakan sebagai pengolah data penggajian tidak mengalami banyak masalah. Namun, sistem informasi akuntansi penggajian maupun sistem informasi akademiknya masih belum bersifat fleksibel atau belum

bisa menyesuaikan dengan aturan yang selalu berubah – ubah pada universitas.

2. Dukungan Kemampuan Pengguna memiliki pengaruh terhadap Efektivitas Sistem Informasi Akuntansi Penggajian. Dukungan Kemampuan Pengguna pada Universitas Komputer Indonesia memiliki nilai total skor aktual sebesar 84,5% yang terbukti bahwa Dukungan Kemampuan Pengguna di Universitas Komputer Indonesia dapat dikatakan “Sangat Baik” dan Efektivitas Sistem Informasi Akuntansi Penggajian di Universitas Komputer Indonesia memiliki nilai total skor aktual sebesar 85,8% yang artinya masuk dalam kategori “Sangat Baik”. Namun, beberapa hal yang menyebabkan pengguna sistem informasi digital di Unikom kurang memiliki pengetahuan dalam menjalankan sistem informasi berbasis digital. Karena, sistem informasi akademik di Unikom yang digunakan sebagai media untuk menyampaikan informasi penggajian maupun sistem informasi akuntansi penggajian di Unikom yang digunakan sebagai pengolah data penggajian tidak memiliki modul sistem informasi digital yang digunakan tersebut ataupun tidak adanya sosialisasi dalam mempelajari sistem informasi digital tersebut. Akan tetapi, sistem informasi akuntansi penggajian maupun sistem informasi akademiknya masih belum bersifat fleksibel atau belum dapat menyesuaikan dengan aturan ataupun kebijakan yang selalu berubah – ubah pada universitas.

5.2 Saran

Berdasarkan kesimpulan diatas maka penulis dapat memberikan saran sebagai berikut:

5.2.1 Saran Praktis

1. Penelitian ini menunjukkan Peran Komunikasi Organisasi mempengaruhi Efektivitas Sistem Informasi Akuntansi Penggajian. Peran Komunikasi Organisasi terhadap Efektivitas Sistem Informasi Akuntansi Penggajian di Universitas Komputer Indonesia sudah dapat dikatakan baik. Akan tetapi, masih perlu ditingkatkan lagi dalam memanfaatkan media komunikasi didalam organisasi untuk mendiskusikan dan menyelesaikan permasalahan yang terjadi pada pekerjaan seperti, harus memanfaatkan media rapat untuk mengkomunikasikan terkait kendala yang terjadi di Universitas Komputer Indonesia khususnya kendala yang terjadi pada Sistem Informasi Akuntansi Penggajian berbasis digital.
2. Berdasarkan penelitian kali ini menunjukkan bahwa, Dukungan Kemampuan Pengguna mempengaruhi Efektivitas Sistem Informasi Akuntansi Penggajian. Dukungan Kemampuan Pengguna terhadap Efektivitas Sistem Informasi Akuntansi Penggajian di Universitas Komputer Indonesia sudah dapat dikatakan baik. Namun, masih perlu adanya modul ataupun sosialisasi ketika Unikom menggunakan sistem informasi digital yang baru. Karena, pengguna sistem informasi akademik maupun pengguna sistem informasi akuntansi penggajian di Unikom

masih ada yang membutuhkan banyak pengetahuan dalam menjalankan sistem tersebut.

3. Pada penelitian ini Efektivitas Sistem Informasi Akuntansi Penggajian dipengaruhi oleh Peran Komunikasi Organisasi dan Dukungan Kemampuan Pengguna. Peran Efektivitas Sistem Informasi Akuntansi Penggajian di Universitas Komputer Indonesia sudah dapat dikatakan sangat baik karena tidak memiliki banyak kendala ataupun masalah. Akan tetapi, masih perlu ditingkatkan lagi dalam memanfaatkan media komunikasi didalam organisasi untuk mendiskusikan atau menyelesaikan permasalahan yang terjadi pada pekerjaan khususnya permasalahan yang terjadi pada Sistem informasi akademik dan Sistem Informasi Akuntansi Penggajian berbasis digital. Bukan hanya itu, masih perlu adanya sosialisasi ataupun pemberian modul terkait penggunaan sistem informasi digital yang digunakan universitas khususnya pada Sistem informasi akademik dan Sistem Informasi Akuntansi Penggajian berbasis digital agar pengguna sistem tersebut cukup memiliki pengetahuan terhadap sistem yang digunakannya dalam menyelesaikan pekerjaannya secara efektif.

5.2.2 Saran Akademis

1. Bagi Pengembang Ilmu

Didalam penelitian ini telah terbukti bahwa Peran Komunikasi Organisasi dan Dukungan Kemampuan Pengguna berpengaruh terhadap Efektivitas Sistem Informasi Akuntansi Penggajian. Maka, peneliti menyarankan untuk peneliti selanjutnya agar lebih dikembangkan kembali

variabel yang digunakan pada penelitian ini dan menjadikan penelitian ini sebagai acuan untuk terus mengembangkan penelitian ini. Selain itu, peneliti menyarankan untuk peneliti selanjutnya agar menambahkan metode analisis yang lainnya dan menggunakan data yang lebih detail lagi.

2. Bagi Peneliti Lain

Bagi peneliti selanjutnya diharapkan dapat mengembangkan penelitian ini dengan cara melakukan penelitian kembali terkait dengan peran komunikasi organisasi dan dukungan kemampuan pengguna terhadap efektivitas sistem informasi akuntansi pengujian menggunakan standar pengukuran yang berbeda dengan penelitian ini.